

Kleine Anfrage

**der Abgeordneten Frau Brahmst-Rock, Weiss (München) und der Fraktion
DIE GRÜNEN**

Neue Tarifstruktur der Deutschen Bundesbahn

Zu der seit dem 1. März 1987 geltenden Tarifstruktur der Deutschen Bundesbahn fragen wir die Bundesregierung:

1. Wie viele Beschwerden sind seit Einführung der neuen Tarifstruktur bei der Deutschen Bundesbahn (alle Dienststellen) und beim Bundesverkehrsministerium eingegangen?

Wie viele positive Zuschriften gab es im Vergleich dazu?

2. Welche Konsequenzen wird die Bundesregierung bzw. die Deutsche Bundesbahn daraus ziehen?

3. Insbesondere für Wochenendpendler, die bis zum 28. Februar 1987 den Rosarot-Tarif oder die ermäßigte Fernrückfahrtkarte (Vorzugskarte) benutzen konnten, ergeben sich Preiserhöhungen um bis zu 70 %?

Bis wann wird die Deutsche Bundesbahn diese drastischen Preiserhöhungen rückgängig machen?

Welche Angebote sind konkret in Planung?

Bonn, den 30. März 1987

**Frau Brahmst-Rock
Weiss (München)
Ebermann, Frau Rust, Frau Schoppe und Fraktion**

